
REQUERIMENTO Nº. 017/2016, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 09 de Maio de 2016, 

Autoria:- Vereador ALCIDES GONÇALVES DA SILVA. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação a(o) Dirigente Municipal da SAÚDE, para que 
esclareça aos membros deste Egrégio Poder Legislativo informações 
a respeito (das providencias que estão sendo adotadas) com vistas 
a agilizar a liberação dos exames médicos que ainda não foram 
realizados nos alunos da APAE (de nossa cidade) há meses e até o 
momento não foram liberados. 
 
JUSTIFICATIVA: O acesso a informações desta ordem decorre do 
pedido de alguns munícipes que esperam ansiosos pelo atendimento 
a referida providência que é imprescindível a efetividade do 
tratamento desses alunos. E tal situação, ao que nos parece, chega 
a ser um fato isolado, porém, que merece todo o nosso respeito. 
Além disso, com o atendimento a presente informação é que 
buscamos dar maior transparência aos atos da atual administração. 
 
OFICIAR: Ao Dirigente Municipal da SAÚDE, nesta cidade e 
comarca. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo 
apoio e aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade 
com as normas regimentais vigentes. 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 09 de Maio de 2016. 

 
 
 

Vereador ALCIDES GONÇALVES DA SILVA 


